

LES NEWS DE L'ALTAGNA

AEROPLUME Nº34

Salut à tous, je m'appelle LUDOVIC

BE parapente depuis 2007, j'ai 33 ans et je viens des Pyrénées où je travaillais dans un club en tant que moniteur de parapente.

C'est dans ce club de la région de Lourdes que j'ai connu Franck, quand il est venu faire chez nous son stage pédagogique en vue de passer son BE.

J'ai par ailleurs rencontré Guy et Christine à La Réunion. Lassé du temps pourri des Pyrénées et poussé par Franck avec qui j'étais resté en contact, je me suis dit que j'ouvrirais bien une nouvelle tranche de vie dans votre beau pays...





Aussitôt dit, aussitôt fait. Je viens de m'installer depuis peu à Bastellicaccia avec ma compagne Marika et ma fille Enola.

De trois, nous passerons bientôt à quatre car la famille va s'agrandir dans quelques semaines...

Mon projet de vie est simple. Je souhaite privilégier ma vie privée et offrir à ma petite famille un cadre de vie épanouissant.

Mais il faut aussi avoir les pieds sur terre... Je compte continuer à travailler dans « le Parapente ».

Ma structure s'appelle Coccin'Ailes... Joli nom, n'est-ce pas ?... Coccin'Ailes proposera de la formation, des baptêmes, des stages...

Le parapente est pour moi une passion plus qu'un « gagne-pain ». J'aime les vols randos, le speed riding, le speed flying et le kite surf. Je pratique aussi le paramoteur et possède la qualif ULM emport de passager.

Parallèlement à ma petite activité commerciale, j'aurais un réel plaisir à faire partie de votre club et venir voler avec vous. A bientôt donc, et au plaisir de vous connaître tous...



LUDO